

LE BOULEVARD ROYAL

L'ancienne Villa Bohler dans les années cinquante.



et son passé récent

Au courant des dernières années, différentes expositions de photos avaient eu lieu à l'Hôtel de Ville avec le sujet „La Ville et son passé récent”. Cette initiative sera continuée par une série de photos représentant le boulevard Royal et opposant aux constructions modernes qui bordent actuellement cette artère celles qui avaient fait le charme du début des années cinquante.

L'exposition sera ouverte jusqu'au 30 septembre 1989 du lundi au vendredi de 8 à 12 et de 14 à 18.40 heures ainsi que le samedi de 9 à 12.30 heures.



Le 29 juillet 1971, l'ancien immeuble de la „Société Générale Alsacienne de Banque” fut démoli pour y construire un nouveau siège de la Banque Internationale.



En 1975, les vieux immeubles de l'Hôtel Brasseur et du Café de la Paix cédèrent la place au bâtiment-tour de la Kredietbank.



L'ancien „Vollekshaus” au coin Boulevard Royal - avenue de l'Arsenal disparu en 1973.

